

Les jeunes mobilisés pour le don du sang

Les responsables de l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat (ADSBD) étaient très satisfaits de la participation à la première collecte de l'année, organisée au centre municipal Albert-Poncet. En effet, quatre-vingt-six personnes se sont déplacées, dont onze nouveaux donneurs.

« En cette période de vacances, les jeunes se sont mobilisés, a constaté Patrick Bray, secrétaire de l'ADSBD, nous espérons qu'ils continueront sur cette voie et mettrons tout en œuvre pour les fidéliser et nous tenons à les remercier pour ce geste destiné à sauver des vies ».

Seul regret, l'attente qui



AFFLUENCE. Pour leur première collecte de l'année, l'ADSBD a accueilli quatre-vingt-six personnes, parmi lesquelles un grand nombre de nouveaux donneurs.

a été un peu longue, les questionnaires ayant ralenti les passages, malgré la présence de deux médecins. Les infirmiers, la

secrétaire et le chauffeur n'ont pas chômé non plus, mais on pouvait lire la satisfaction sur leur visage en fin d'après-midi.

Les crêpes, préparées par les bénévoles de l'association pour agrémenter la collation, ont eu un franc succès. ■